

Sortie champêtre à la Guerlie en Charente



Déjeuner sous l'appentis face à la plage de la Guerlie, à Pressignac, en Charente. - MONNERIE Jean-Pierre

C'est sous l'orage que le bus du bonheur de l'Ehpad « Din lou pelou » de Cussac, et son chauffeur bénévole Gaston Boyer, ont conduit quelques pensionnaires sur les lacs de Haute-Charente.

Entourés par l'animatrice Elodie Faye et le personnel de la maison de retraite, à savoir « Coco » Géraudie-Lavialle, Florence Juste et Maria Cerqueira, les participants ont déjeuné sous un appentis en face de la plage de la Guerlie à Pressignac, tout en regardant la pluie tomber sur le plan d'eau. Un café, dégusté à « la Côte de b'uf », leur a permis de converser.

Après la pluie et le beau temps revenu, les pensionnaires sont passées devant leurs anciennes demeures, situées sur le territoire Bandiat-Tardoire, ont visité des lieux qu'ils ont connu notamment Château-Rocher à Saint-Mathieu et son magnifique château, le site de Ballerand aux confins de la Charente et de la Dordogne à Marval, le grand lac de Milhaguetæ

Une autre sortie devrait prochainement être organisée au « Lourdes en Limousin », bâti dans la vallée de la Gorre à Saint-Auvent par le Père Jean-Paul Elias, curé à l'époque de Saint-Cyr et de Saint-Auvent, et originaire de Cussac.